

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Mittwoch, 10.04.24 um 08:01 Uhr:

Sport: Neue Frauenfußball-Mannschaft der tuSpo Jeinsen sucht noch Mitspielerinnen

JEINSEN. Neue Damenmannschaft beim TuSpo Jeinsen Seit Anfang dieses Jahres trainieren bei der TuSpo Jeinsen nicht nur die Herren auf den Rasenplätzen an der Jahnstraße 12, sondern auch eine neu gegründete Damenmannschaft. Nachdem das Projekt bereits seit geraumer Zeit im Gespräch war, ist es nun Realität und die Jeinser freuen sich über einen Zuwachs im Verein. Um in der kommenden Saison 2024/25 mit einem 11-er Team durchstarten zu können, suchen die Mädels weitere Fußballbegeisterte, die auf dem Platz Punkte sammeln wollen.



Wer also Lust hat eine neue Sportart auszuprobieren, auf der Suche nach einem Verein ist oder wieder mit dem Fußballspielen anfangen möchte, ist herzlich eingeladen beim TuSpo vorbeizuschauen. Ab dem 17. Lebensjahr geht es los und nach oben sind die Grenzen offen. Aktuell trainieren die Damen dienstags und donnerstags von 19 bis 20.30 Uhr.

Bei Rückfragen kann entweder der Verein (www.tuspojeinsen.de) oder der Instagram-Kanal der Damen (@tuspojeinsendamen) kontaktiert werden.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 02. May. 2024, 00:24 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.